

EcoChara



PROPOSICIÓN DE VALOR

EcoChara resuelve la **necesidad** de sustituir utensilios desechables contaminantes por alternativas comestibles, seguras y respetuosas con el medio ambiente, y también promueve hábitos de vida saludable. EcoChara tiene como objetivo sustituir utensilios desechables contaminantes por alternativas comestibles, como una respuesta innovadora frente al uso masivo de utensilios desechables, responsables de gran parte de la contaminación ambiental. La empresa realiza palillos y cucharas comestibles hechos de avena y edulcorante natural, sostenible, saludable y seguro para los consumidores.

Nuestros clientes se detienen ante EcoChara porque no solo adquieren un producto, sino que **resuelven** un mundo con residuos, ofreciendo aporte nutricional, convirtiendo un utensilio en un alimento funcional. EcoChara elabora palillos y cucharas comestibles a base de avena y edulcorantes naturales, ofreciendo una alternativa que cuida tanto a las personas como al planeta.



La gran **diferencia** de EcoChara con otras marcas es la coherencia total. Mientras otros venden desechables contaminantes, EcoChara ofrece una experiencia comestible y con cero residuo. Es decir, los palillos y cucharas pasan de ser un desechable a ser un alimento nutritivo. Así, quienes utilizan estos utensilios alimenticios contribuyen a reducir residuos y proteger el planeta.

El negocio hará una colaboración con el sector hostelero y alimentario, para sustituir los utensilios desechables por opciones más sostenibles. Combinan diseño y bajo coste, esto permitiendo a los negocios hosteleros reducir gastos asociados a la gestión de residuos y, al mismo tiempo, ofreciendo una experiencia más original e innovadora a sus clientes.

EcoChara representa un estilo de vida consciente no solamente un producto. Cada palillo/cuchara representa el compromiso de cuidar del entorno y de la salud de uno mismo, integrando sostenibilidad, salud y economía. Esta empresa demuestra que es posible disfrutar de la comida de manera responsable, sin renunciar a la calidad ni al sabor, y contribuyendo a un mundo más equilibrado y sostenible.

Sobre el valor **cuantitativo**, EcoChara ofrece cucharas en 100 unidades por caja que salen a un precio de 14 €, lo que equivale a 0,14 €/cuchara.

La avena, que es la base comestible, representa el 50 % del coste total, lo que equivale a 0,073 € por cuchara y aporta valor nutritivo y seguridad para el consumo. Los edulcorantes naturales suponen el 15 % del coste, alrededor de 0,022 € por cuchara, contribuyendo al sabor y funcionalidad sin comprometer la salud. La producción y moldeado representan otro 15 % del coste, es decir, 0,022 € por cuchara, cubriendo la transformación de la mezcla en utensilio comestible. El empaque y etiquetado representan el 10 % del coste, 0,015 € por cuchara, incluyendo diseño y presentación de la caja. La logística y transporte suponen el 5 % del coste, 0,007 € por cuchara, asegurando la distribución a clientes o puntos de venta, y el margen de empresa representa también el 5 %, equivalente a 0,007 € por cuchara, garantizando la sostenibilidad del negocio. El total corresponde al 100 % del coste, lo que da un precio unitario de 0,15 € por cuchara.

EcoChara



EcoChara ha desarrollado un producto con valores **cualitativos** en su diseño: cuchara comestible hecha a base de avena, con una semejanza a las cucharas pequeñas de madera, pero desde una imagen ecológica. Su idea sorprende por la utilización de harinas integrales de origen ecológico, lo que le da un valor nutricional a la vez que se cuida del medio ambiente. En asunto económico, EcoChara busca ofrecer el producto a un precio que supere el coste de producción para asegurar su rentabilidad, teniendo en cuenta que su valor añadido permita mantener una base de clientes fieles.

EcoChara se da a conocer por su **novedad** en el sector de la hostelería y la alimentación, ofreciendo y proponiendo la utilización de utensilios comestibles que sustituyen los desechables y permiten a los negocios diferenciarse y ser originales mediante soluciones innovadoras y responsables con el medio ambiente. Utensilios que no solo cumplen su función, sino que se convierten en un alimento funcional y nutritivo, promoviendo hábitos de vida saludable.

En cuanto a **prestaciones**, los palillos y cucharas de EcoChara no sirven solamente para servir como utensilios: son resistentes, fáciles de usar, seguros para todo tipo de alimentos y aportan valor nutricional. Además, pueden adaptarse a diferentes tipos de servicio, desde comida rápida para llevar hasta catering de alto nivel. La **personalización** es otro factor diferencial e innovador de EcoChara. Los negocios pueden solicitar utensilios con diferentes sabores, formas o tamaños, e incluso con opciones adaptadas a dietas específicas, como productos sin gluten o bajos en azúcar. Esto permite a cada cliente ofrecer un producto que se ajuste a las necesidades de su público, los palillos en cafés y bebidas calientes para llevar, las cucharas en sopas (cuchara grande), cafés para tomar en el local (café cortado, cuchara pequeña, café con leche, cuchara intermedia)...

EcoChara también busca **facilitar el trabajo** de los negocios hosteleros. Al ser utensilios listos para usar y que cumplen doble función (utensilio y alimento), se reduce la necesidad de gestionar residuos plásticos, simplificando la logística y minimizando el impacto ambiental.

El **diseño** de los utensilios es cuidadoso y atractivo, normalmente del color de la avena, combinando funcionalidad y estética. Cada palillo o cuchara refleja modernidad y atención al detalle, aportando un valor extra a la presentación de los alimentos y generando un impacto positivo en la percepción del cliente final. Además, EcoChara contiene un **valor de marca y estatus** en los negocios que lo utilizan. Al dar la opción de utensilios sostenibles y saludables, los locales muestran un compromiso con el medio ambiente y la salud de los clientes, reforzando su reputación como empresas responsables, innovadoras y conscientes, pudiendo traer así a clientes Clean beauty o Eco-friendly, por supuesto todos los productos de EcoChara libre de maltrato animal.

Hablando del **precio**, EcoChara ofrece una alternativa competitiva frente a los utensilios desechables, considerando no solo el coste del producto, sino también el ahorro indirecto derivado de la reducción de residuos y de la mejora de la experiencia del cliente, ofreciendo así precios asequibles y con opción a granel.

La colaboración con EcoChara permite una **reducción del riesgo** asociado a la sostenibilidad y medio ambiente, ya que los negocios adoptan una alternativa ecológica que cumple estrictamente con estándares de seguridad alimentaria y que evita críticas por el uso de plásticos contaminantes o papel.

Finalmente, en cuanto a la **disponibilidad**, los utensilios están al alcance de los negocios mediante distribución directa, plataformas en línea y alianzas con distribuidores especializados, asegurando que cada cliente pueda incorporarlos a su servicio de manera rápida y sencilla.